

Medienmitteilung

Auskunftsperson: Bettina Schwab, Gemeindepräsidentin
Kontakt Auskunftsperson: 079 771 81 45 oder bettina.schwab@laupen-be.ch
Medienmitteilung betrifft: Beschlüsse Gemeinderat
Medienmitteilung erstellt am: 27.02.2024
Sperrfrist: keine

Personelles

Anstellung Thomas Bigler als Bauverwalter per 1. Juli 2024

Peter Masciadri lässt sich per Ende Februar pensionieren. Seine Nachfolge tritt am 1. Juli 2024 Thomas Bigler an. Thomas Bigler ist in Neuenegg aufgewachsen, verheiratet und hat zwei Kinder. Er hat in der Privatwirtschaft verschiedene verantwortungsvolle Erfahrungen gesammelt, sich weitergebildet und arbeitete zuletzt als Leiter Liegenschaften und Sachbearbeiter Bauverwaltung in Neuenegg. Thomas Bigler verfügt über das Diplom Bernischer Bauverwalter.

Überbrückungsmassnahme

Bis Thomas Bigler im Amt und eingeführt ist, werden Eveline Kocher und Peter Masciadri im Mandat die Bauverwaltung unterstützen.

Peter Masciadri danken wir an dieser Stelle herzlich für seinen Einsatz und sein Engagement zugunsten unserer Gemeinde und freuen uns, in den nächsten Monaten weiter mit ihm zusammenarbeiten zu können.

Anstellung Saskia Weber als Gemeindeschreiber Stellvertreterin per 1. Mai 2024

Florence Wyss wechselte zu einer anderen bernischen Gemeinde und hat die Gemeinde Laupen Ende Februar verlassen. Wir danken ihr herzlich für die tolle Zusammenarbeit und wünschen ihr für die neue Herausforderung viel Erfolg!

Als neue Gemeindeschreiber-Stellvertreterin konnte ab 1. Mai 2024 die 24-jährige Saskia Weber verpflichtet werden. Frau Weber arbeitet aktuell auf der Bauverwaltung Schwarzenburg. Sie schliesst im April 2024 den Fachausweislehrgang Bernische Gemeindefachfrau ab und wird ihre Ausbildung mit dem Führungslehrgang Bernisches Gemeindegremium fortsetzen.

Überbrückungsmassnahme

Die Gemeindeschreiberei wird ab 1. April 2024 mit einer Gemeindefachfrau der Firma Abplanalp-Ramsauer AG temporär unterstützt.

Franz Brühlhart

Franz Brühlhart ist seit dem 1. Dezember 2023 für den ruhenden Verkehr verantwortlich (Ausstellen von Ordnungsbussen) und als Gemeindeweibel (Amts- und Vollzugshilfe, Zustellungen) tätig. Herr Brühlhart verfügt über langjährige Erfahrung als ehemaliger Mitarbeiter der Kantonspolizei Bern.

Wir wünsche Saskia Weber und Thomas Bigler einen guten Abschluss und freuen uns auf die Zusammenarbeit mit ihnen und Franz Brühlhart.

Gemeinderat Laupen